Compte-rendu de la commission culture & patrimoine de mercredi 14 décembre 2022

Présents : Fabien Gervais-Briand ; Isabelle Grenut ; Bernard Lesaing (Images et recherche ; les Amis des Arts) ; Mayeul Martel (Popsteed) ; Brigitte Martin (médiathèque).

Excusés : Indiana Ameziane ; Amandine Borgey ; Martine Drahé ; Frédérique Favre ; Régine Foulon ; Joëlle Gambino ; Sylviane Gentil ; Maria Mouriès, Geneviève Tobie ; Anne-Marie Perrousseaux.

C'était intime, nous étions cinq, la date choisie était sans doute trop proche de Noël, et de la coupe du Monde... Etant donné l'absence des personnes plus particulièrement intéressées par le patrimoine, nous n'avons pas abordé cette question. Après un petit bilan de la saison passée, on a pu communiquer quelques dates de manifestations déjà connues pour 2023, dont voici le tableau, évidemment provisoire :

quand en 2023	organisateur	quoi	horaire	où
dimanche 19 février	Quoi Qu'on Dit	théâtre amateur (Ste Tulle)	10h-19h	salle des Assos
samedi 4 mars	Popsteed = Müz	concert	20h-minuit	salle des Assos
samedi 1er avril	jumelage	projection + repas + spectacle	19h	salle des Assos
12,13 et 14 mai	ThéâtreMandin	festival de théâtre	à voir	salle des Assos
2,3 et 4 juin	Métamorphoses	festival écologie	divers	tous lieux
17-18 juin	AHAGL +autres	Journées européennes Archéologie	10h-minuit	place Libération+Carluc
21-juin	divers	fête de la musique	soirée	tout le village
samedi 15 juillet	CDF	concert	10h-22h	place Libération
samedi 29 juillet	Cie T'Emoi/mairie	danse, projection, repas	18h-minuit	place Libération
2/08 au 07/08	mairie	fête foraine	divers	place Libération
samedi 12 août	CDF	concert	10h-22h	place Libération
samedi 16 septembre	mairie	visites/conférences	10h-18h	divers + salle des Assos

Mayeul Martel a rappelé ensuite sa démarche aux présents qui ne le connaissent pas : mettre du matériel son et lumière à la disposition de jeunes musiciens qui en sont démunis, pour organiser des concerts. Pour ce qui est des Amis des Arts, Bernard Lesaing, adhérent de l'association, rappelle que ce lieu se prête à des concerts ou spectacles intimistes, avec une jauge d'environ 40 personnes assises à l'intérieur, et un peu plus dehors, dans le jardin. Par ailleurs, il a monté chez lui un labo photo argentique, en vue de proposer des stages ou des sessions de découverte de la photo, projet en gestation. Brigitte Martin, pour la médiathèque, signale que de leur côté également, ils peuvent accueillir des expos ou des rencontres. La médiathèque ne demande qu'à se développer et ouvrir plus, mais elle a besoin de bénévoles jeunes, les troupes avancent en âge. On évoque de possibles pistes d'animation, notamment avec l'Agence régionale du livre. Puis Isabelle Grenut fait part aux présents du vœu d'Indiana de refaire à Reillanne une manifestation avec du monde, dans l'esprit « Grand bouillon », pourquoi pas un grand et beau carnaval ? à méditer !

J'ajoute à ce compte-rendu un point sur le patrimoine bâti reillannais pour les personnes intéressées.

Faute de combattants, on termine tôt la réunion, pour aller boire « le verre de l'amitié » au café devant le foot! A l'année prochaine, on vous souhaite de Joyeuses Fêtes!

Isabelle Grenut et Fabien Gervais-Briand

[Tapez ici]